

学校だより

<教育目標>

- ・本気で学ぶ子ども
- ・心ゆたかな子ども
- ・根気づよい子ども
- ・元気な子ども



平成25年7月号

栃木市立皆川城東小学校

<夏休みが近づきました。>

もうすぐ夏休みがやってきます。子ども達一人一人が「自ら考え正しく判断できる」実践的な力を養えるよい機会です。

約一ヶ月半の休み中に、心身ともに健やかに成長し、自然や人とのふれあいの中で探求心や好奇心を広げ、学校ではできない貴重な経験ができる時期であります。

子ども達の夢や希望が実現でき、感動やたくさんの思い出作りができますよう、楽しい日々を送ってほしいと思います。

夏休みの過ごし方については、担任より配布されますので、ご覧の上ご家庭での過ごし方を話し合っていただき、夏休みが楽しく過ごせるようご協力お願いいたします。

また、次の3つのことについても、お願いいたします。

(1) 学習の見直しをしましょう

「学びのすがた」が渡されますので、学習内容を確認しておきましょう。

(2) 交通事故や事件に巻き込まれないようにしましょう。

休み中は、外出の機会が増えますので、交通ルールを守り、不審な人には近づかないようにしましょう。

(3) 家庭で、お手伝いをしましょう。

夏休み中は、家の生活になりますので、自分でできるお手伝いを考え、実行しましょう。

アシストネットだより

今年も、月に1回読み聞かせボランティアの方に来ていただけたことになりました。6月10日(月)に第1回の読み聞かせがありました。

1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生



行事

- 7月 1日(月) 5年親子学習、委員会④(反省)
- 7月 3日(水) 音楽集会(2・5年)
- 7月 4日(木) 除草作業
- 7月 8日(月) 読み聞かせボランティア
- 7月 9日(火) B日課清掃なし
- 7月 10日(水) 児童朝会(委員会報告)
- 7月 11日(木) B5日課
- 7月 12日(金) B5日課
- 7月 15日(月) 祝 海の日
- 7月 16日(火) B日課
- 7月 17日(水) B日課 放課後清掃

空間放射線量(校庭)

7月1日(月)午後3:00
0.069 μSv/時

- 7月18日(木) 清掃なし
- 7月19日(金) 終業式
- 7月22日(月) 水泳交歓会 6年夜の学校体験ツア-
- 8月15日(木) ふれあいふるさとまつり
- 8月19日(月) P T A運営委員会③
- 8月23日(金) 夏休み課題〆切(国語・図工)
- 8月25日(日) P T A奉仕活動

<全校朝会講話より>

6月26日（水）の全校朝会で、6月15日の県民の日について、お話をしました。その内容をご紹介します。

栃木県が誕生して140年

皆さんおはようございます。140年、6月15日は何を表していると思いますか？ そうです、『栃木県民の日』です。現在の栃木県が誕生したのが、1873年（明治6年）の6月15日です。今年で、ちょうど140年になります。

当初、栃木県庁（役所）は現在の栃木市に置かれていました。栃木市の教育委員会が当時の建物を今も使用しています。観光客の方が入ってくる時もあるそうです。

今でも、県庁が栃木市にあったことが分かる名称があります。「県庁堀」は栃木市役所周辺で現在も使われています。もっと時代をさかのぼると、今から600年前に皆川氏がしろやまに皆川城をつくりその後栃木城をつくったのが栃木県の始まりと言われています。つまり皆さんの祖先が今の栃木県をつくったともいえますね。

さて、栃木県で最近全国一位なものには、①いちごの生産量 ②かんぴょうの収穫量 ③ヨーグルト消費量 ④紅茶の消費量などがあります。ヨーグルトと紅茶は少しおしゃれですね。カメラのレンズの出荷額も全国一位です。残念ながら、餃子は全国二位です。栃木県は、他の県と比べ目立たないと言われていますが、野菜や果物がたくさん作られ、首都圏へ出荷されています。皆さんも、今住んでいる栃木県や栃木市の魅力をもっと学んで、良さを見つけてみましょう。

<校内の活動から>



6月3日（月）
(2年 町たんけん)

班ごとに、計画した施設に歩いて行き、説明を聞きました。保護者の方には、引率等していただきありがとうございました。



6月5日（水）
(全学年 新体力テスト)

今年度の新体力テストが行われました。1年生は、初めてでしたが、きちんとテストを受けられました。



6月12日（水）

(6年総合学習 三校交流会①)
今年度、1回目の交流会でした。子ども達は、すぐに打ち解けて楽しく活動ができました。



6月13日（木）
(3年 校外学習)

山車会館や工業団地を車中から見学しました。栃木駅では、係の方の説明をよく聞いて、しっかりメモすることができました。



6月17日（木）
(5年 栃木特別支援学校との交流)

支援学校の小学2、3年生が徒歩で学校まで来て、本校の5年生児童と楽しく活動しました。



6月19日（水）
(全学年 音楽鑑賞会)

WOODLAND&テノール歌手の方の演奏や独唱を聴いたり、パイプの楽器を実際に演奏し、楽しい時間になりました。



6月26日（水）
(全学年 危険箇所点検)

雨の中、警察の方や安全パトロール隊、指導委員会の方の協力で通学路の点検を無事実施することができました。



6月27日（木）
(4年 校外学習)

天気に恵まれ、クリーンプラザや水道局そして浄化センターを見学しました。説明をよく聞き、真剣に学習ができました。



6月28日（金）
(1年 虫歯ゼロ)

歯科医師の渡辺先生と歯科衛生士の平本先生の講話を、児童と保護者が一緒に聞きました。